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Итоги самого 
главного события
аэропорт владивосток в пятый раз стал воздушными воротами значи-
мого делового события для Дальнего востока – восточного экономи-
ческого форума, который проходил с 4 по 6 сентября во владивостоке.

Подготовка к форуму началась 
задолго до его начала. Для ка-
чественного обслуживания 

гостей и участников вЭФ, воздушная 
гавань Приморья провела всесто-
роннюю проверку готовности техно-
логических систем. были проверены 
спецтехника, технологическое обо-
рудование, аэродромная инфраструк-
тура. все структурные подразделения 
переведены на усиленный режим ра-

боты, выделены дополнительные сме-
ны персонала.

во время самого форума осуществлял-
ся прием, обслуживание и отправление 
литерных рейсов и рейсов деловой ави-
ации. Параллельно в дни подготовки 
и проведения юбилейного восточного 
Экономического форума в аэропорту 
выполнялась программа обслуживания 
регулярных внутренних и международ-
ных рейсов.

В общей сложности в период  
с 3 по 7 сентября в воздушной гавани 
было произведено 608 взлетно-
посадочных операций, из них  
304 были обслужены на прилет и 304 
- на вылет. Всего в период подготовки 
и проведения ВЭФ с 27 августа по 9 
сентября аэропорт обслужил  
260 рейсов бизнес-авиации. 

- В этом году состоялся юбилейный, V Вос-
точный экономический форум. Для нас 
было честью приветствовать гостей 
самого высокого уровня. Главными задача-
ми аэропорта было обеспечить своевре-
менность и безопасность обслуживания 
участников и гостей ВЭФ, а также обыч-
ных пассажиров. Несмотря на высокие на-
грузки, коллектив достойно отработал 
как в период подготовки к мероприятию, 
так и во время его проведения. Благодаря 
слаженной работе и профессионализму 
сотрудников авиапредприятия, достиг-
нутому высокому уровню взаимодействия 
со всеми государственными органами в 
период подготовки к форуму, мы успешно 
справились с поставленными задачами.

в честь профессионального праздника аэропорт владивосток провел 
торжественные мероприятия. одним из них стала традиционная встреча 
ветеранов авиации гражданской авиации Приморья.

в этом году уже в 28-й раз бывшие сотрудники нашего предприятия, авиакомпании «ав-
рора» и других авиапредприятий принимали поздравления с профессиональным празд-
ником. в этот день для ветеранов были организованы праздничные столы и яркая кон-
цертная программа. 

в аэровокзальном комплексе также царила праздничная атмосфера. Пассажиры и гости 
воздушной гавани смогли поучаствовать в беспроигрышной лотерее. 

День Воздушного флота – наш праздник

ВЭФ -2019 в цифрах

Игорь Лукишин, генеральный директор 
Международного аэропорта Владивосток:

столько Международный аэропорт 
Владивосток обслужил во время  
V Восточного экономического 
форума с 3 по 7 сентября. 

Более 52 тысяч 
пассажиров, 

608 рейсов 

571 тонна багажа

По сравнению с периодом 
проведения ВЭФ прошлого года 
пассажиропоток увеличился на 
11%, а показатель обработанного 
багажа вырос на 5%. 

Наиболее загруженным днем 
обслуживания гостей и участников 
ВЭФ-2019 оказался последний день 
форума, 6 сентября. Аэропорт в этот 
день обслужил 144 рейса  
и 10 418 участников и гостей 
форума. Предыдущий суточный 
рекорд пассажиропотока во время 
работы ВЭФ был установлен  
10 сентября 2018 г., когда через 
воздушную гавань Приморья 
прошли 10 310 пассажиров.
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1923 год
15 июля открылась первая в России регуляр-
ная пассажирская  воздушная линия «Добро-
лёта» Москва – Нижний Новгород протяжен-
ностью 420 километров.

1929 год
10 июля принято постановление ЦИК СССР о 
введении флага для Гражданского воздушно-
го флота СССР.

1932 год
27 августа открыта крупнейшая в то время  
в мире авиатрасса Москва –Владивосток.

1992 год
28 сентября  учрежден ежегодный професси-
ональный праздник- День Воздушного Флота 
России.  Этот общий для всех авиаторов день и 
сейчас отмечается в третье воскресенье августа.

Новая авиакомпания

Наш символ

9 июля Международный аэропорт Владивосток принял первый рейс ави-
акомпании Beijing Capital Airlines из китайского города Сиань. Самолет но-
вого авиаперевозчика приземлился в воздушной гавани Приморья в 05:45.

2 сентября мы открыли скульптуру нашего корпоративного символа - 
дальневосточного леопарда по имени Хорс. Торжественная церемония 
открытия состоялась на привокзальной площади аэропорта.

Полеты по маршруту Владивосток-Сиань будут выполняться на воздушных судах Airbus 
А320 регулярно три раза в неделю. Примерное время в пути до китайского города со-
ставит всего 3 часа. 

Это уже вторая китайская авиакомпания, осуществляющая полеты в столицу Примо-
рья. В конце июня свой первый рейс из Шанхая во Владивосток совершила авиаком-
пания Juneyao Airlines. На сегодняшний день Владивосток связан авиасообщением с 9 
китайскими городами. 

Благодаря растущему спросу на поездки во Владивосток со стороны населения Китая, 
пассажиропоток на маршрутах в китайские города за первое полугодие 2019 года вы-
рос на 16% по сравнению с прошлым годом. 

Скульптура грациозного животного выполнена из бронзы. Авторами произведения 
стали скульпторы «Центра монументального искусства» (г. Москва). Cимвол воздушной 
гавани будет напоминать жителям и гостям Приморья о значимости сохранения и вос-
становления популяции леопардов на территории Дальнего Востока. В торжественной 
церемонии открытия приняли участие сотрудники аэропорта, представители СМИ и 
руководители Федерального государственного бюджетного учреждения «Земля лео-
парда», где обитает леопард Хорс.  

Виктор Бардюк, директор ФГБУ «Земля леопарда»:

- Дальневосточный леопард действительно очень яркая достопримечательность 
нашего региона. В России он обитает только на юго-западе Приморского края. С вос-
становлением численности этих кошек в нашей стране, леопарды начали распро-
страняться и на территории Китая. В наши дни дальневосточный леопард – символ 
успешности природоохранных усилий, реализации сосуществования человека и приро-
ды в гармонии. Таким образом установленную скульптуру можно также считать сим-
волом успеха и гармонии. 

Сиань – один из самых древних городов, основанных на территории современного Ки-
тая. История Сианя насчитывает более 3 тысячелетий, и на протяжении многих лет имен-
но он являлся столицей Китая. В наши дни город по праву считается важным культурным 
и историческим центром страны. В Сиане находится огромное количество храмов и до-
стопримечательностей, привлекающих туристов со всего мира. В окрестностях города 
расположены курганные гробницы Древнего Китая, включая мавзолей Цинь Шихуанди 
c терракотовой армией.

100-тысячный пассажир Новый бизнес-зал
29 августа аэропорт Владивосток встретил и обслужил 100-тысячного 
туриста, прибывшего в Приморье по электронной визе. Юбилейный 
пассажир прилетел рейсом Токио-Владивосток авиакомпании «Аврора». 

15 июля в Международном аэро-
порту Владивосток состоялось 
торжественное открытие нового 
бизнес-зала «Лагуна». На откры-
тии присутствовали руководство 
аэропорта Владивосток, компании 
застройщика, партнеры аэропор-
та и представители СМИ. В рамках 
церемонии открытия представи-
тели компаний разрезали крас-
ную ленточку, символизирующую 
старт работы нового зала.

В торжественной обстановке представители аэропорта, Администрации края и авиаком-
пании «Аврора» вручили путешественнице из Японии памятные подарки и цветы. Саито 
Риса и Цутия Нао прилетели в Приморский край вдвоем, как обычные туристки и то, что 
одна из них стала юбилейным пассажиром стало для нее приятной неожиданностью. 

Упрощенный визовый режим в Свободном порту Владивосток стал действовать в авгу-
сте 2017 года. Иностранные туристы могут прибыть на Дальний Восток по электронной 
визе через аэропорты, морские и железнодорожные пункты пропуска, оформив визу 
по Интернету. На сегодняшний день наибольшей популярностью услуга пользуется у 
граждан Китая и Японии. 

Упрощенным визовым порядком могут воспользоваться жители 19 стран, таких стран 
как: Бруней, Индия, КНР, КНДР, Мексика, Сингапур, Япония, Алжир, Бахрейн, Иран, Ка-
тар, Кувейт, Марокко, ОАЭ, Оман, Саудовская Аравия, Тунис и Турция. 

В интерьере нового бизнес-зала преобладают спокойные, классические, фиолетово‐бе-
жевые тона. Стильный и современный дизайн, элементы декора, необычные светиль-
ники, напоминающие символику аэропорта, создадут приятную атмосферу для отдыха, 
а живописный вид из окна подчеркнет красоту и неповторимость Приморского края.

В обновленном секторе для пассажиров бизнес-класса с начала регистрации и до по-
садки в самолет смогут воспользоваться широким спектром современных услуг, погру-
зиться в атмосферу комфорта и отдохнуть перед полетом. В зале повышенной комфорт-
ности к услугам VIP пассажиров будет представлен шведский стол с набором холодных 
и горячих закусок, а также напитков, и удобная посадочная зона для работы и отдыха. 
Посетители смогут провести время в комфортных кожаных креслах и посмотреть пере-
дачи на широкоформатных телевизорах или воспользоваться бесплатным доступом к 
высокоскоростной сети wi-fi.

Подрастающее поколение
В рамках Дня Воздушного флота 
прошла экскурсия для детей сотруд-
ников.  Маленьким гостям рассказа-
ли об инфраструктуре аэропорта, а 
также показали настоящий самолет. 
Мероприятие было организовано 
совместно с базовым авиаперевоз-
чиком - авиакомпанией «Аврора».

Познакомиться с работой авиапредприятия приехали ребята в возрасте от 7 до 14 лет. 
Дети смогли узнать, где работают их родители и какие вопросы им приходится решать 
в повседневной работе. 

Увлекательный рассказ о том, как и чем живет аэропорт Владивосток доставил много 
радости маленьким гостям. Ребята узнали интересные факты из истории воздушной 
гавани, увидели, кто обеспечивает безопасность пассажиров, как проходит предполет-
ный досмотр и какие еще процессы, обычно скрытые от глаз пассажиров, позволяют 
самолетам подниматься в небо строго по расписанию и дают возможность путешество-
вать быстро и с комфортом в любую точку мира. 

Участники экскурсии также побывали на взлетно-посадочной полосе и увидели, как совер-
шают посадку и взлет самолеты, как происходят основные производственные процессы на 
аэродроме. Приятным сюрпризом для них было посещение службы наземного обслужива-
ния воздушных судов, а также поискового и аварийно-спасательного обеспечения полетов. 

Главным событием экскурсионного дня для маленьких экскурсантов стала возмож-
ность подняться на борт самолета Airbus A319 авиакомпании «Аврора», почувствовать 
себя настоящим пассажиром или пилотом. 

Площадь помещения более 636 кв. м., 135 посадочных мест

Месторасположение: в зоне внутренних воздушных линий (ВВЛ)

Зал повышенной комфортности открыт для посещения 
пассажиров c билетами бизнес-класса, держателей карт золотого и 
платинового уровня авиакомпании «Аэрофлот», а также Priority Pass, 
Diners Club, LoungeKey и Dragonpass.

Влюбленные в небо
21 августа более 30 фотографов из разных населенных пунктов не толь-
ко Приморского края, но и других уголков нашей необъятной страны, 
приехали в наш аэропорт, чтобы с лучших ракурсов сделать кадры из 
жизни воздушных ворот Приморья. Среди участников были как профес-
сионалы, так и те, кто участвует в подобных мероприятиях впервые. 

В течение 12 часов ловко вскидывая вверх объективы, споттеры ловили каждый миг, 
когда авиалайнеры шли на посадку или наоборот набирали скорость, собираясь взле-
тать. Помимо фотографирования железных птиц, в объектив споттеров попала и рабо-
та служб аэропорта. 

Программа мероприятия была составлена таким образом, чтобы споттеры могли сде-
лать как можно больше эффектных кадров с разных точек летного поля. Приятным сюр-
призом для любителей фотографии стала возможность подняться на борт воздушного 
судна Airbus A320 авиакомпании «Аврора». 

Japan Airlines (JAL) была основана в 1951г. и стала первой международной авиакомпанией в 
Японии. Являясь членом альянса oneworld, авиакомпания в настоящее время обслужива-
ет 349 аэропортов в 52 странах и регионах вместе со своими партнерами по код-шерингу 
с современным парком из 230 самолетов. Компания JAL признана одной из самых пун-
ктуальных крупных международных авиакомпаний и сертифицирована как 5-звездоч-
ная авиакомпания по рейтингу Skytrax. Она стремится предоставлять клиентам высочай-
ший уровень безопасности и качества полетов во всех аспектах своего обслуживания и 
стремится стать одной из самых предпочитаемых авиакомпаний для пассажиров в мире.

Прямой рейс 
в Токио
Международный аэропорт Владивос-
ток продолжает работу по развитию 
маршрутной сети и привлечению  
новых зарубежных авиакомпаний.  

В летнем расписании 2020 года появится новый прямой регулярной рейс Владивосток-
Токио. Полеты на данном направлении ежедневно будет выполнять новая японская 
авиакомпания Japan Airlines (JAL), которая уже более полувека летает в Россию и те-
перь будет частым гостем воздушной гавани Приморья. 

Кроме того, с приходом новой авиакомпании у пассажиров появятся широкие возмож-
ности для перелетов: многочисленные стыковочные рейсы в другие города Японии, в 
Восточную и Южную Азию, Индию, США и Канаду, а также возможность сэкономить в 
пути благодаря наличию программы лояльности авиакомпании.

Развитие авиасообщения с японской авиакомпанией будет служить мостом между дву-
мя странами и вносить вклад в ускорение экономического развития и культурного об-
мена между Японией и Россией.

Жители и гости Владивостока смогут добраться до столицы Японии 
прямым рейсом за 2 часа 15 мин.

Авиаперевозчик планирует выполнять рейсы в Токио  
ежедневно на воздушных судах Boeing 737-800.

52 000 пассажиров обслужил  
аэропорт Владивосток  

во время V ВФЭ
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Юбилейный ВЭФ: 

Вот уже 5 лет мы встречаем и провожаем 
участников и гостей форума. За этой фразой стоит 

напряженный труд наших сотрудников, бессонные 
ночи и литры выпитого кофе. Работая на пределе 

своих возможностей, сталкиваясь со сложными 
погодными условиями накануне форума, мы, как 

и всегда, показали слаженную и качественную 
работу. Задержки рейсов были минимальны,  

а сервисы, оказываемые пассажирам – на высоте! 

С 31 августа для удобства гостей и участников 
форума в терминале начали работать аккре-
дитационные площадки и стойки регистрации 
участников, а также размещена вся необходи-
мая навигация. 

Прилет премьер-министра Индии Нарендра Моди был самым ярким. Самолет в яркой ливрее 
приземлился в аэропорту Владивостока в 8:45 по местному времени, его встречали военный 
оркестр и рота почетного караула. Моди был так впечатлен, что написал пост в «Твиттере» на 
русском языке. 

Вместе с последними лучами солнца во Владивосток прибывает Boeing 777-300 ER. На борту – 
Правительство Японии. Встречает делегацию губернатор Приморского края Олег Кожемяко. 
Премьер-министр Японии Синдзо Абэ кланяясь здоровается со всеми встречающими. Журна-
листы делают красочные кадры, а у нас получилось сделать кадр уставших, но улыбающихся 
сотрудников СНОВС.

В конце дня в воздушную гавань Приморья при-
землился самолет премьер-министра Малайзии 
Махатхир Мохамад. Кстати, в этом году ему ис-
полнилось 94 года! Высокий гость приветливо 
улыбается и позирует на камеру. 

Дни проведения ВЭФ, по праву, одни из самых 
сложных в году. Но мы отработали в боевом ре-
жиме и можем гордиться собой! Благодарим за 
достойную работу руководителей и сотрудников 
всех служб, которые принимали активное уча-
стие в подготовке и проведении ВЭФ -2019, кто 
работал на аэродроме и обслуживал пассажиров 
в аэровокзальном комплексе.

В этот день гостей 
встречали операторы 
разных российских и 

иностранных средств 
массовой информации. Они 

ловили эмоции, делали 
яркие кадры, пытались 

запечатлеть гостей с самых 
удачных ракурсов. 

 Максимальная нагрузка ложится на 
сотрудников службы авиационной безопасности

 Успели поймать в кадр директора по произ-
водству Владимира Филимончикова, который 
наблюдает за происходящим на перроне. Ос-
новные производственные процессы аэропор-
та находятся в зоне его ответственности.

 Оказывали помощь в обслуживании рейсов 
бизнес-авиации на перроне и сотрудники от-
дела авиационного маркетинга. В период прове-
дения ВЭФ они обслужили 88 рейса бизнес-авиа-
ции, а также 33 специальных рейса, 6 российских 
и 6 иностранных правительственных рейсов.  

как это было

Все для комфорта 
участников ВЭФ

4 сентября. Все службы к приему готовы.  
Ожидается прибытие первых гостей.

Начальник отдела специального обслуживания 
пассажиров Виталий Радьков отвечает за 
встречу и обслуживание гостей рейсов бизнес 
авиации. Телефон всегда в руке, так как во время 
форума вопросы нужно решать оперативно. 

 В 13:30 приземлился Airbus 320. На борту Вице-
премьер Госсовета КНР Ху Чуньхуа, который воз-
главил китайскую делегацию на Пятом Восточ-
ном экономическом форуме. 

 Почетные гости высоко оценили работу со-
трудников аэропорта. На фото благодарность 
Зам. министра иностранных дел России 

А вот спускается по трапу президент Монголии 
Халтмаагийн Баттулга в черных очках.  Ловим 
кадр.Уже через несколько минут колонна авто-
мобилей стремительно покинула перрон.

Во время встречи участников форума идет 
напряженная работа. За транспортную 
(авиационную) безопасность на перроне отвечает 
директор по безопасности Василий Ларионов. 
Работа проходит в тесном взаимодействии с 
сотрудниками Федеральной службы охраны. 

Флаги подняты – встречаем 
делегацию из Монголии  
во главе с президентом. 

Во время небольшого перерыва прошла официальная встреча с высо-
кими гостями Республики Сингапур, а также представителями аэропорта 
Чанги. Им рассказали о работе нашей воздушной гавани и основных про-
изводственных показателях. В нашей книге Заместитель Премьер-мини-
стра Сингапура Тарман Шанмугаратнам оставил теплые пожелания.

До приезда следующих гостей чуть 
больше 2-х часов. 

Японская вежливость

Гости Юго- 
Восточной Азии
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Тот, кто с нами хочет плыть,  
ловким, смелым должен быть!

Наши спортсмены

Встречаем победителей

Подписывайся, ставь лайк!

Сотрудники нашего предприятия не только грамотные специали-
сты, но и любители активных видов спорта.

С 16 по 18 июля 2019 года на стадионе «Уголь-
щик» г. Артем прошла 17-я летняя Спартакиа-
да среди гражданских авиаторов приморья. 
Наши коллеги показали упорную борьбу и 
подтвердили свой класс.

Наш край славится спортивными традициями, а количество приморских спортсменов в составе сбор-
ных россии растет с каждым годом. Мы с радостью встречаем участников и победителей чемпионатов 
и различных соревнований в нашей воздушной гавани. 

Наш аэропорт развивается во всех направлениях: мы расширяем маршруты, повышаем комфорт для 
наших пассажиров, и конечно же, стараемся рассказывать обо всем в социальных сетях. 

3 августа наши коллеги приняли участие в спортивных соревнованиях -  греб-
ли на лодках класса «Дракон» на кубок авиакомпании кореан Эйр. Мероприя-
тие было посвящено 25-летию открытия маршрута Сеул - Владивосток.

Гонки по гребле стали уже традиционным мероприятием. коллектив воздуш-
ной гавани на протяжении трех лет показывает высокие результаты и зани-
мает призовые места. В этом году команда аэропорта в очередной раз про-
демонстрировала корпоративный дух, сплоченность и хорошую спортивную 
подготовку, благодаря чему заняла почетное третье место в группе «B».

14 августа мы торжественно встре-
тили победителя первенства Мира 
по тхэквондо среди юношей и де-
вушек рамазанова рамазана. Юный 
спортсмен провёл 5 поединков, 3 из 
которых он выиграл досрочно и уве-
ренно прошёл в полуфинал и финал, 
завоевав золотую медаль! 

С 1 августа официальный аккаунт 
Международного аэропорта Влади-
восток появился еще и в популярных 
сетях Instagram и Вконтакте. 

На страницах популярных сетей 
будут публиковаться новости аэро-

порта и авиакомпаний-партнеров, 
полезные советы и рекомендации 
для пассажиров, информация об от-
крытии новых направлений для пу-
тешествий, изменения в расписании, 
актуальные вакансии, а также экс-
клюзивные фото- и видеоматериалы, 

яркие моменты из жизни авиапред-
приятия.

присоединяйтесь к нам в социаль-
ных сетях! Мы будем рады получать 
от вас новости и предложения, ведь 
мы одна большая команда и трудим-
ся на общее благо!

Стремительно набирающий популяр-
ность во всем мире экзотический ко-
мандный вид спорта «Гонки на лодках 
драконах» (драконбот) зародился в 
Китае. «Dragon» — яркое красочное 
судно, внешний вид которого напоми-
нает дракона. Лодка вмещает рулевого, 
барабанщика, организующего слажен-
ность движений и гребцов, участников 
команды гонки. Гонки на лодках-дра-
конах – это отличный способ укрепить 
корпоративный дух, получить массу 
положительных эмоций и просто пре-
красно провести время.

airportVladivostok airport_va airport_vladivostok airport_vladivostok

А 6 сентября с кубками россии по 
дрэг-рейстингу вернулись констан-
тин катынкин (слева) и механик Ан-
тон Соловьева (справа).

Бывают в нашем аэропорту и леген-
ды спорта. Например, президент 
олимпийского комитета Японии, 
олимпийский чемпион по дзюдо Ясу-
хиро Ямасита. перед вылетом он дал 
небольшой комментарий съемоч-
ной группе телеканала «ти-Би-эС» о 
встрече с В.В. путиным в рамках про-
ведения ВЭФ, а также оставил теплые 
пожелания нашей воздушной гавани.

В перетягивании каната прошлогодний 
победитель команда СНоВС (Ао «МАВ») 
снова завоевала первое место победив 
в финальной схватке Атк (а/к «Аврора»), 
третьими стали спортсмены СпАСоп (Ао 
«МАВ»). 

ПоздраВляем Также Наших соТрудНикоВ, 
коТорые ПриНяли учасТие В иНдиВиду-
альНых Видах сПорТа и Показали досТой-
Ный резульТаТ:

В соревнованиях по легкой атлетике в своих 
возрастных группах (бег – 100м, 400м, 800м) 
первые места среди сотрудников нашего 
предприятия заняли :
Демиденко Виталий, петров Максим, кравчук 
Николай , пак Владислав – все СпАСоп

Вторые места заняли:
Байдаков Александр, Демиденко Виталий – 
СпАСоп 

Третьи места заняли: 
Матвеев Вячеслав, Демиденко Виталий –  оба 
СпАСоп, Алексеенко Сергей - СНоВС

Поздравляем победителей и призеров 
Спартакиады!

Немного о гонках

победив во всех матчах волейболисты 
Службы авиационной безопасности (Ао 
«МАВ») в четвертый раз подряд завоева-
ли 1-е место.

В соревновании по стритболу также наша 
команда СпАСоп стала победителями. 

В мини-футболе участие принимали 4 ко-
манды, которые по круговой системе вы-
явили сильнейших. В состав участников 
впервые была включена команда из на-
ших подшефных - учеников коррекцион-
ной школы-интерната г. Артем. победив 
во всех встречах команда Атк (а/к «Авро-
ра») заняла 1-е место. 

СпАСоп (Ао «МАВ») и оСт (а/к «Аврора») 
имели одинаковое количество очко, но 
футболисты аэропорта, по лучшей разни-
це забитых и пропущенных мячей, заво-
евали 2-е место, представители «Авроры» 
стали третьими. ребята из коррекцион-
ной школы хоть и не стали победителями, 
но выглядели очень достойно и получили 
массу положительных эмоций. 

легкая атлетика

2 место – Матвеев Вячеслав (СпАСоп)

Свыше 90 кг

1 место – Алексеенко Сергей (СНоВС)

3 место – Демиденко Виталий (СпАСоп)    

Гиревой спорт 


